



こんにちは

日本共産党

よねだ 稔

米田 みのる です

Faxも
同じです

県議会活動報告

「赤旗」読者ニューズ

2013年4月21日

No. 674

ケータイにもどうぞ 090-1578-8588

▷事務所 841-2777 ▷県議会控室 823-9524 ▷自宅 841-5468 高知市長浜5183-37

臨時県議会が向かい、尾崎知事は談合業者への指名停止処分
の期間短縮措置を表明しました。
米田が質疑に立つとともに、
日本共産党と県民クラブは共同で
「指名停止処分と法令順守の徹底
を求める決議」を提案。

建設業者への談合処分を軽減 法令順守の確立を優先すべき

県政改革の流れを 後退させるな、と指摘



県議会は責任を果たして

新婦人、県政組む性部、母連、
自治労連女性部の4団体は森田
議長に厳正な対応を要請(15日)

談合は事実上の税金の許取、
犯罪であり、相当な処分を行う
のが当然。その上で県として
生じる影響への対策に万全を尽
くすべし。談合しても許される
という土壌を助長すべきではな
い、等指摘、追求しました。

西岡県議、土電会長を辞任 真相の究明、道義的責任の追求を

暴力団
問題

「脅しではなくけん制」??
土電は「道義的責任は免れな
い」として、西岡会長(自民県
議)、竹本社長の辞任を发表。
しかし、元暴力団組長との関
係隠蔽等について「脅し」では

なく、「けん制」西氏の発言に違法
性はない、と向き合っています。
会長辞任は当然ですが、やめて
済む問題ではありません。県議会
深議にもとづく、真相究明と道義
的責任の追求が求められています。

よね(米)ちゃん

ミヒルくん

震度6弱

◎ 朝5時半、目覚めして
いる娘が「揺れるよ、」と
大声。直後にゆっさゆっさ
と(揺度ろ)驚いた孫が泣
きだしました。

一瞬、阪神・淡路大震災
再来か、と不安がよぎり、
すぐ姫路の姉にメール。
被災されたみなさんにお
見舞いを申し上げます。

揺れ、津波対策に全力、

◎ 知事が、談合業者への
処分を軽減する方針を決め

臨時会が向かれました。

談合は犯罪、相当の処分を行
うのが当然。その上で最大の支
援を、談合に拘わらず頑張っ
ている多くの業者の育成を、専
断で行いました。

また談合業者の自民党への金
業献金の問題を憂いました。
県政改革の歩みを後退させて
はなりません。

◎ 孫、野々歩(こま)は、妹
(つむぎ)ができ、お姉ちゃん
になったり、母に甘えたり、と
日々成長しているのがおな。